COMPIÈGNE

La concergerie de l'hôpital ouverte à tous les patients

Contrairement à ce qui a été indiqué dans l'article publié dans notre édition d'hier, tous les patients peuvent bénéficier des services de la conciergerie du centre hospitalier de Compiègne gérée par la société Happytal, qu'ils soient en chambre individuelle ou multiple. Pour les patients en chambre seule, l'hôpital « leur offre en plus une carte cadeau à dépenser durant leur séjour », d'après Quentin Huby, directeur chargé de la qualité et de la gestion des risques du centre hospitalier.